

Boletín de Información Urgente TRM-IMAGEN AFROHISPANA

Veinte años haciendo historia







El pasado 17 de julio se celebró en Madrid el XX aniversario de la organización FOJA, así como el I aniversario de la muerte de Dr. Alphonse Arcelin, teniendo como marco la I Convención Nacional Juventud Negra, donde se abordaron temas como "Racismo", "Generación Hip-Hop" y "Organización política ", temas de gran importancia para la comunidad afroespañola.

Una intensa jornada donde cabe destacar la entrega póstuma del Premio Internacional Merito a la Labor "Emilio Castelar" al Dr. Alphonse Arcelin, que recibió su hija Hélène Arcelin. Reflexiones, propuestas y conclusiones que dejaron claro lo importante que es la implicación por parte de todos los miembros de la comunidad para dar continuidad a una lucha que busca sobre todas las cosas dignidad para la gente negra que vive en España.